

06.09.2023

# Stark nachgefragt und dringend gesucht: Sachverständige

IHK-Arbeitsgemeinschaft Rheinland-Pfalz wirbt für Sachverständigen-Nachwuchs – Landesweite Netzwerkveranstaltung am 27. September

Ob in der Kfz-Branche, bei der Immobilienbewertung oder bei Schäden an Gebäuden: Die besondere Expertise öffentlich bestellter und vereidigter Sachverständiger wird in vielen Bereichen gebraucht. Und auch bei Gericht sind die Fachleute in vielen Fällen unverzichtbar – ohne sie fällt die neutrale und sachkundige Einschätzung komplexer Themen schwer oder wird gar unmöglich. Doch auch hier macht sich der Nachwuchsmangel bemerkbar, so die Industrie- und Handelskammern in Rheinland-Pfalz: Der aktuelle Altersdurchschnitt der IHK-Sachverständigen in Rheinland-Pfalz liege bei Mitte bis Ende 50. Durch den demografischen Wandel ist absehbar, dass in den kommenden Jahren immer mehr Sachverständige in den Ruhestand treten werden. Doch die Zahl der Neubestellungen jüngerer Sachverständiger stagniert oder geht in manchen Bereichen sogar zurück.

Deshalb machen die rheinland-pfälzischen IHKs in einer breit angelegten Aktion unter dem Motto #GemeisamSachverständig auf die Herausforderung aufmerksam. Höhepunkt ist der Sachverständigentag 2023 am Mittwoch, 27. September um 10 Uhr in Bad Kreuznach.

Eingeladen sind alle Sachverständigen und Interessierte, die sich aus erster Hand informieren möchten. Neben Fachvorträgen wird es Workshops und Austauschmöglichkeiten rund um das Antragsverfahren, die Bestellung und die Tätigkeit als öffentlich bestellte und vereidigte Sachverständige geben. Um Anmeldung wird gebeten bis 12. September online ([Link: https://www.ihk-rlp.de/themen/recht/ihr-sachverstand-ist-gefragt/veranstaltung-5743960](https://www.ihk-rlp.de/themen/recht/ihr-sachverstand-ist-gefragt/veranstaltung-5743960)).

## ANSPRECHPARTNER

Recht und Organisation

**JENNIFER SCHÖPF-HOLWECK**

Tel.: 0651 9777-601

Fax: 0651 9777-605

[schoepf-holweck@trier.ihk.de](mailto:schoepf-holweck@trier.ihk.de)